

25 DE NOVIEMBRE DE 2022
DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Manifiesto CIFP LA LAGUNA

Hoy, 25 de noviembre, Día internacional contra la violencia de género, nos gustaría señalar que gran parte de la sociedad no entiende lo que es esta violencia e incluso niegan que exista, **¿Por qué sucede esto cuando los datos avalan que la violencia machista es un hecho?**

Porque vivimos en un sistema patriarcal que influye en la población mundial. Un sistema familiar y social, ideológico y político que, a través de la fuerza, las tradiciones, la presión directa, la ley, el lenguaje, la costumbre, la educación y la división del trabajo determina cuál es o no es el papel que las mujeres deben interpretar.

De la negación nace el machismo, y el machismo mata.

Pero, **¿Qué es la violencia de género?** El concepto de violencia de género se acuñó durante la “Conferencia Mundial de la Mujer” en Pekín (1995) y se define como “todo acto de violencia sexista que tiene como especial resultado posible o real un daño de naturaleza física, sexual, psicológica, incluyendo las amenazas o coerción o la privación arbitraria de libertad para las mujeres, ya se produzca en la vida pública o privada”.

La violencia de género está considerada como **el crimen encubierto más frecuente del mundo**, según la Asamblea General de Naciones Unidas. Este crimen no es una cuestión local, sino global. Sucede en todo el planeta. Según las estadísticas mundiales, 1 de cada 3 mujeres en el mundo han sufrido violencia física o sexual por parte de su pareja o expareja. **Se estima que, en todo el mundo, 87.000 mujeres han sido víctimas de feminicidios íntimos. Eso implica un total de 137 mujeres cada día.**

Desde el CIFP LA LAGUNA nos ponemos hoy en pie para rechazar las distintas violencias a las que se ven sometidas las mujeres:

Alzamos nuestra voz por ellas.

Por las incontables mujeres que son víctimas de la violencia institucional, aquellas a las que se pone en duda su historia.

Estamos aquí por las niñas y niños de este país y del mundo que a día de hoy son víctimas de la violencia vicaria.

Nos acordamos de las 24 huérfanas/os que ha dejado la violencia de género en 2022, y 352 desde el 2013, según el Ministerio de Igualdad del Gobierno de España.

Estamos aquí por los 76 feminicidios que han tenido lugar en nuestro país durante este año y porque solo 38 se consideran feminicidios oficiales.

Estamos aquí porque Canarias ha liderado las llamadas al 016

Porque cada 7 horas se produce una denuncia por violación

Estamos aquí porque las mujeres somos la mitad del mundo y nos siguen considerando prescindibles.

Pero sobre todo estamos aquí por las que ya no están y porque ante este horror no podemos ni debemos mirar hacia otro lado.

La violencia de género es responsabilidad de todas y todos, por eso queremos hacer hincapié en la importancia y reivindicación de las políticas públicas que ayuden a paliar esta situación a la que se enfrentan muchas mujeres, necesitamos que desde la infancia, la educación infantil se comience a coeducar, es decir, a educar en igualdad, reivindicamos la introducción de la perspectiva de género en todos los ámbitos de nuestra sociedad, desde sanidad, justicia, urbanismo o educación y recordar que hay una normativa legal que lo exige, por último es necesario también que cada persona haga un ejercicio de reflexión y se pregunte qué actitud mantiene frente a la violencia de género y qué hacemos para pararla.

El machismo existe y quienes lo niegan seguirán perpetuando la vulnerabilidad de las mujeres, no aceptamos una negación como respuesta, porque el machismo violenta, el machismo mata.

En nombre del CIFP La Laguna y del ciclo superior de promoción de igualdad de género, queremos dar las gracias al Ayuntamiento de La Laguna y a la concejalía de igualdad por esta invitación y permitirnos este espacio para denunciar las violencias machistas.

¡¡¡NOS QUEREMOS VIVAS!!!